



**Collectif
Urgence Palestine**
Genève

HALTE À LA DÉPORTATION DU PEUPLE PALESTINIEN !

Depuis 77 ans, le peuple palestinien résiste aux déplacements forcés, à la dépossession de sa terre, à la disparition de ses villages, à la judéïsation forcée de ses villes, à l'étouffement économique, social et culturel, à l'apartheid, aux attaques incessantes des colons, au génocide, au nettoyage ethnique.

En 2025 comme en 1948, à Gaza et en Cisjordanie, le peuple palestinien lutte sans relâche contre le régime colonial d'Israël.

77 ans de Nakba, 77 ans de résistance palestinienne « Nous ne partirons pas! »



Le 17 mai, nous manifesterons pour commémorer la Nakba et revendiquer une Palestine libre d'apartheid de la mer au Jourdain.

Derrière la banderole « NON À LA DÉPORTATION », le CUP-Ge propose de constituer un bloc « déporté.e.s » le plus symbolique et le plus important possible.

(nous ne sommes pas tous.tes des déporté.e.s, mais nous voulons imposer le drame de la déportation dans nos rues...)

Rejoignez-nous le samedi 17 mai à 13h10 à la place de Neuve AVEC ...

des baluchons, des vieilles valises, des sacs plastiques « migrants », des sacs à dos, des casseroles et autres ustensiles de survie, des matelas, des coussins, parapluies, bâches, poteaux, des petits chariots,...

(bourrez les sacs de papier, ne vous chargez quand-même pas trop, la manif dure 2h!)



Les Palestiniens ne s'oublieront jamais la Nakba de 1948 et seront marqué.e.s dans leur chair par la Nakba qu'ils.elles vivent actuellement.